

Hacker recibió dinero para invadir sistema judicial en Brasil



Foto: Internet.

Brasilia, 16 ago (RHC) El pirata cibernético Walter Delgatti afirmó este miércoles ante la Policía Federal que recibió dinero de la congresista Carla Zambelli para invadir cualquier sistema judicial en Brasil.

El hacker, quien confesó el crimen en julio, reveló que Zambelli le entregó 40 mil reales (unos ocho mil dólares).

La versión es que él fue contratado por la diputada para invadir las urnas electrónicas. Como no hubiera sido posible, el ataque habría sido dirigido al Consejo Nacional de Justicia -CNJ.

Por su parte, la legisladora sostiene que contrató al ciberpirata para hacer el mantenimiento de su sitio. Ella sería escuchada por la Policía Federal -PF-, a principios de mes, pero la declaración fue pospuesta a petición de la defensa.

Delgatti entró en la mira de la PF por la invasión de los sistemas del CNJ para incluir una falsa detención del ministro Alexandre de Moraes, titular del Tribunal Superior Electoral.

Incluso, en el oficio había la frase «hace el L», uno de los lemas de la campaña electoral más reciente del presidente Luiz Inácio Lula da Silva. En esa ocasión, señaló que el documento inventado fue redactado por Zambelli.

También la PF cumplió órdenes de búsqueda y captura contra la diputada en el apartamento y en su oficina durante la acción que arrestó a Delgatti. La operación fue autorizada por De Moraes, quien también determinó decomisar el pasaporte de la parlamentaria, dinero y bienes.

El arresto del hacker y la búsqueda contra Zambelli tuvieron lugar después del testimonio que Delgatti dio a la PF en junio.

Comentó que se reunió con la asambleísta en septiembre de 2022, en vísperas de la elección, en una gasolinera y ella le pidió que invadiera la urna electrónica o cualquier sistema de la Justicia brasileña.

Según el pirata electrónico, su intención era mostrar la fragilidad de los procedimientos electivos. Relató que intentó invadir la urna, pero el código fuente no estaba conectado a una computadora en red y no pudo.

Después de decirle a Zambelli que no había tenido éxito, ella le pidió que pirateara el celular y correo electrónico de De Moraes para tener en sus manos conversaciones comprometedoras.

Asimismo, la legisladora lo llevó a un encuentro con el exmandatario Jair Bolsonaro en el Palacio de la Alvorada, capitalina residencia oficial de los gobernantes, en agosto de 2022.

Mañana Delgatti debe declarar en la Comisión Parlamentaria de Investigación sobre los actos golpistas del 8 de enero en Brasilia. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331538-hacker-recibio-dinero-para-invadir-sistema-judicial-en-brasil>



Radio Habana Cuba